Página: 11





Fracaso. La desaparición de personas en Baja California Sur es una preocupación creciente. El Registro Nacional de Personas Desaparecidas reporta 541 casos, 39% más que los 389 de 2022. El año 2023 ve un aumento notable de personas pendientes de localización, de 75 a 148. La Paz lidera con 260 desapariciones, seguida por Los Cabos con 226. Comondú, Mulegé y Loreto reportan 19, 17 y 11 casos respectivamente, y en 8 de ellos el municipio es desconocido. Víctor Manuel Castro, el gobernador, tiene mucho que explicar a los familiares de las víctimas. No lo hará.

Esperanzas. Horacio Duarte, secretario general de Gobierno en el Estado de México, realizó una visita inesperada a Texcaltitlán, entregando roscas de Reyes y regalos a los niños. Importante destacar que acudió sin escoltas ni seguridad pública. Esta acción sigue la política de la gobernadora del Estado de México, Delfina Gómez. La visita ocurre tras los incidentes violentos del 8 de diciembre entre pobladores y criminales. Posteriormente, la mandataria y Duarte anunciaron medidas sociales para la comunidad, así como el aumento de la presencia militar. El mensaje es que no están solos. Y sin aspavientos.

Burla. Quedó de manifiesto que la figura de Carlos Manuel Merino, gobernador de Tabasco, quedó reducida a nada después de que el crimen organizado planeó y ejecutó asaltos simultáneos a 24 comercios en Villahermosa. Ese acto es tan sofisticado que no se le había ocurrido a ninguna banda en el mundo. Horas después, el presidente Andrés Manuel López Obrador envió a más de 2 mil 500 elementos de seguridad, entre soldados del Ejército Mexicano, Guardia Nacional, Fuerza Aérea y la Armada de México. Que el estado natal del Presidente de la República se le caiga de las manos a Merino es una vergüenza.





Excélsior Sección: Nacional 2024-01-06 02:25:17

186 cm²

Página: 11

2/2

Entrometido. Miguel Ángel Torres Ponce, director de Comunicación Social del ayuntamiento de Tijuana, tiene un vasto historial. Como servidor público ha fustigado a periodistas, en su descarada defensa de los gobiernos del PRI, y ha enfrentado señalamientos de corrupción, incluyendo una concesión para extraer arena, otorgada ilegalmente a su pareja. Inteligencia no le sobra. Ha labrado una carrera de 40 años entre controversias y señalamientos de malos manejos y, ahora, lo denuncian electoralmente por enviar un comunicado con una encuesta que favorece a la alcaldesa Montserrat Caballero. ¿Nadie puede con él?

¿Violentador? Idolina Cosío, aspirante a la gubernatura de Jalisco por la coalición PAN, PRI y PRD, considera denunciar al presidente del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, por violencia de género. Esto surge tras declaraciones de Alito cuestionando sus méritos para la precandidatura. Cosío afirma haber cumplido con los requerimientos y defendió su trayectoria de 47 años. Insiste en la obligación de las dirigencias partidarias de seguir la convocatoria interna, que incluye una valoración por encuesta, y lamenta la falta de equidad en el proceso. Y eso que están del mismo lado. Que si no...

